

IGGA pone la ecología a nuestros pies

23/06/2017

Pavimento ecológico en el campo de golf.

La firma de diseño, arquitectura e ingeniería IGGA Internacional, dirigida y fundada por el diseñador Ignacio García, apuesta por la implantación de pavimento ecológico en el campo de golf por sus innumerables ventajas.

Los pavimentos ecológicos están formados por materias primas renovables y se obtienen en procesos de fabricación con productos reciclados o naturales. Incorporados a pavimentos y fachadas hacen que esas superficies adquieran la capacidad de absorber CO2 (dióxido de carbono asociado con el cambio climático), de impedir que los microorganismos vivos se fijen a la superficie y de reducir las emisiones GEIs (gases de efecto invernadero), NOx (óxidos de nitrógeno, una vez liberados al aire por las combustiones) y SO2 (dióxido de azufre causante de daños sobre la salud).

Solución ecológica con el sello de calidad IGGA.

El campo de golf diseñado por Ignacio García en la isla mayor de las Antillas tendrá un pavimento ecológico realizado por medio de celosías prefabricadas de hormigón reciclado rellenas con substrato para la siembra de césped.

Una solución amigable con el medio ambiente para una construcción más sostenible destinada a mejorar el drenaje pluvial y la permeabilidad de áreas que habitualmente no lo son, como las áreas de aparcamiento y los accesos rodados, caminos y senderos del campo de golf. Capaz de potenciar la calidad paisajística de la instalación y reducir los efectos negativos para la salud derivados de la exposición solar en un enclave caribeño expuesto a una alta radiación solar.

El sistema es fácil y rápido de instalar, incluso sobre superficies irregulares, resistente al tránsito de vehículos pesados, a las deformaciones y grietas, e idóneo para disminuir el número de imbornales y la contaminación del agua pluvial en los saneamientos.